

Wilfried Uhlich verteidigt Blitzmeister-Titel



Wilfried Uhlich, alter und neuer Blitzschachmeister (Foto: A. Obdenbusch)

Drewer, 20.12.2018. Am sechsten Spieltag der Blitzmeisterschaft der SG Drewer 54 nahmen zehn Spieler teil. Ulrich Arnold holte sich den Tagessieg, Wilfried Uhlich gewann die Gesamtwertung und verteidigte seinen Titel.

Zehn Schachfreunde beteiligten sich an dem Turnier. Die fünf Spieler aus der ersten Mannschaft galten natürlich als Favoriten für den Tagessieg. In den neun Runden spielte jeder gegen jeden und pro Partie verfügte jeder Spieler über fünf Minuten Bedenkzeit.

Nach 90 Minuten waren alle 45 Partien und die Platzierungen entschieden. Die favorisierten Vertreter der ersten Mannschaft hatten sich durchgesetzt. Ulrich Arnold errang mit sieben Punkten aus sieben Partien und der besten Feinwertung den Tagessieg. Er remisierte jeweils gegen den Zweiten und Dritten und verlor überraschend gegen Daniel Acero. Zweiter wurde Martin Schäfer mit ebenfalls sieben Punkten aber einer schlechteren Feinwertung. Er verlor gegen den Tagessieger und remisierte gegen den Dritten und Sechsten. Mit $6\frac{1}{2}$ Punkten belegte Uwe Nebel den dritten Platz. Er verlor auch nur eine Partiel, und zwar gegen den Sechsten, remisierte aber gegen den Ersten, Zweiten und Fünften. Der viermalige Tagessieger

Wilfried Uhlich kam an diesem Abend nicht über sechs Punkte und den vierten Platz hinaus. Alle anderen Teilnehmer hatten zwar weniger Punkte, aber genauso viel Spaß an dem Schachturnier wie die Sieger.

Die Gesamtwertung 2018 gewann Wilfried Uhlich mit 49 Punkten, der damit seinen Blitzmeisteritel verteidigte. Dahinter folgten Martin Schäfer mit 46 Punkten und Uwe Nebel mit 42 Punkten. 14 Spieler hatten an der Blitzmeisterschaft teilgenommen, davon hatten sich fünf an allen sechs Spieltagen beteiligt. (ao)